



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hier nun die zweite Elterninformation im Jahr 2022.

Corona aktuell – Einstufung in Grün

Bei den Schnelltestungen traten insgesamt 9 positive Ergebnisse auf, die sich durch einen PCR-Test bestätigt haben. Wir haben alle Schülerinnen und Schüler getestet. Vielen Dank für die Bereitschaft aller sich daran zu beteiligen.

Auch in der nächsten Woche wollen wir wieder alle Schülerinnen und Schüler am Montag, Mittwoch und Freitag testen. Eine ausreichende Anzahl an Schnelltests wird zur Verfügung gestellt.

Turnhalle

Nach intensiven Bemühungen wird nun in der nächsten Woche mit den Bauarbeiten in der Turnhalle auf unserem Schulgelände begonnen. Damit können wir vorsichtig optimistisch sein, dass für unsere jüngeren Jahrgänge der Sportunterricht spätestens nach den Winterferien wieder in der Halle stattfinden kann.

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann